



校長室便り 第8号

みのしま

令和3年1月6日

有田市立箕島小学校



迎春

有田川に昇る朝日

新年明けましておめでとうございます

旧年中は、箕島小学校の教育に多大なるご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。おかげをもちまして昨年度はコロナ禍の非常事態下ではありましたが、本校児童の生きる力の向上ならびに健全育成に係る諸活動を円滑に進めることができ、大きな成果を上げることができたと確信しています。

児童達は落ち着いた環境の中で学び、遊び、充実した学校生活をおくっています。

本年も児童達の確かな学びと健全な成長のために、家庭、地域社会と連携し教職員が一丸となって頑張っていきたいと考えます。丑(牛)のように、一步一步着実に前を向いて歩んでいきたいと思っています。

本年も何卒、箕島小学校の教育活動に、旧年同様温かいご支援、ご協力を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。

新しい年が皆様方にとって良き年となりますことを心よりお祈りいたします。

令和三年一月 箕島小学校長 和田啓次郎

ティファールサンタPROJECT! 2020

本校児童会を中心とした6年生の児童たちが卒業前学級行事(調理実習)に活用しようと、食育推進プロジェクト「ティファールサンタPROJECT! 2020」の懸賞に学校を代表し応募しました。

その結果、全国10校の当選校の中選ばれ、12月18日(金)、本校に賞品のT-falフライパン(直径27cm)10個が送られてきました。

このフライパンは6年生が3学期の卒業前学級行事(調理実習)で活用し、その後は家庭科室の備品にする予定です。

